

MERCI !

Pour le bon déroulement de la journée de la Fête de la Jeunesse et du Dynamisme du 4 juin 2022.

Merci, Monsieur le Maire pour nous avoir accordé votre confiance.

Merci, aux élus qui ont participé à l'organisation de cette journée, tout particulièrement à Mesdames Batalka et Nowotnik.

Merci, aux différents services de la mairie pour l'organisation et l'installation des différentes activités et différents stands.

Merci, aux associations solidaires : le bien-être Loisonnais, les Petites Mains Loisonnaises, Nouvelle Génération.

Merci, à La Sauvagine pour les informations sur les oies, canards et autres bernaches.

Merci, au Maraicher et à Terre de Liens.

Merci, à l'Espace Info Énergie.

Merci, aux différents artisans : Élodie Coiffure, le chantournage sur bois et le travail du bois et du cuir.

Merci, à l'Association des Parents d'Élèves de l'école Matisse.

Merci, à la K'Fête de Nino et la structure jeunesse pour avoir diverti les enfants.

Merci, au CAJ pour la petite restauration.

Merci, à Éco-zoone pour les démonstrations de chiens de troupeaux.

Merci, pour les tours de la ville en calèche et la découverte des carrés potagers.

Merci, à l'Agilis Rando pour avoir inventé deux circuits dans et autour de Loison-sous-Lens.

Merci, au club Country Red River Valley et ses danseurs, pour leurs démonstrations inédites et l'initiation pour le public.

Merci, au club de Pétanque de l'Amicale Laïque d'avoir organisé un concours près des berges de la Souchez.

Et Merci à vous Loisonnaises et Loisonnais d'être venu(e)s en nombre pour cette première édition de la fête de la Jeunesse et du Dynamisme, merci d'avoir participé aux collectes de bouchons et de piles usagées des écoles Matisse, Les Marronniers et Ventura.

Merci pour vos encouragements et vos conseils pour l'année prochaine.

Dominique Vasseur, conseiller municipal en charge du développement durable.